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10月5日

8日

7/17-18
2連覇の報告 ３年４組　齋藤 裕太

　前年に引き続き総合優勝そして、史上初の２連覇できた
ことをとても嬉しく思います！ ちなみに言うと１年の時は
初戦敗退でした（泣）逆にこの初戦敗退が３年４組に火を
つけたということは間違いないですね。球技大会の時は
普段とは違う３年４組が見れてスポーツマジックがかかっ
たことでしょう。高校生最後の球技大会を総合優勝という
結果で終わることができてとても良い思い出になりまし
た。ありがとう福商！ありがとう３年４組！
　来年、誰も球技大会にでるなんてことがありませんように。

Sports DaySports Day

バスケットボール
◆男子
　１位 ３年１組
　２位 ３年４組
　３位 ２年５組

◆女子
　１位 ３年４組
　２位 １年４組
　３位 １年５組

バレーボール
◆男子
　１位 ３年４組
　２位 ３年２組
　３位 ３年３組

◆女子
　１位 ３年５組A
　２位 ３年５組B
　３位 ３年６組

ドッチボール
◆男子
　１位 ２年４組
　２位 ３年１組
　３位 ３年２組

◆女子
　１位 ２年６組
　２位 ２年２組
　３位 ３年５組

バドミントン
◆男子
　１位 ３年１組
　２位 ３年４組
　３位 ３年３組

◆女子
　１位 ３年６組
　２位 ３年１組
　３位 ３年３組

No.1No.1

クラスTシャツ

　私は、２日目の班別研修自主研修
で伏見稲荷大社に行きました。ま
ず、入口の大鳥居の前で写真を撮
りました。真っ赤な鳥居が青空に映
えていたのでインスタ映えを狙いま
したが、私の技術では全く映えませ
んでした（笑）その後、千本鳥居を
タイムプラスで撮影しながら歩きま
した。見直したら、前を歩いていた
人の頭が光り輝いていました。この
修学旅行は、私の本当に良い思い
出になりました。

２年３組　高橋　輝

School
 trip
School
 trip

　私たちは京都でまず、着物を着まし
た。デザインが多くあり、迷いましたが
京都を感じることができ、友達もとて
も可愛く素敵な思い出になりました。
着付けのお店まで長い間歩いたので、
着付けをした時点でヘトヘトでその後
の移動がほぼタクシーになってしまい
ました。外国人の方にたくさん写真を
撮られたり、都会にしかないようなお
しゃれなタピオカを飲んだり、抹茶ア
イスを食べたりして京都を堪能でき、
本当に良かったです。

２年４組　黒澤 芽依

　私は、ユニバに行くのは初め
てだったのでとてもわくわくし
ていました。パーク内を逆さま
に進むフライングダイナソー
は興味がありましたが、びびっ
て乗れませんでした。怖くなさ
そうなスパイダーマンで好き
なものの名前を叫びながら
乗ったり、全力でコーヒーカッ
プを回したり、とびっきり楽しい
１日を過ごすことができまし
た。

修学旅行

京都観光！

初めてのユニバ！

1日目　広島
2日目　京都

♥
♥

福商修学旅行

3日目　USJ
4日目　世界遺産

 ♥
　　♥

福商修学旅行

２年５組　髙橋 椎那

3-43-4

見事　連覇!2

1-61-6

1-21-2

1-41-4

1-11-1

2-22-2

2-42-4

3-23-2

2-62-6

2-52-5

3-53-5

3-63-6

2-12-1

1-51-5

2-32-3
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ず、入口の大鳥居の前で写真を撮
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えていたのでインスタ映えを狙いま
したが、私の技術では全く映えませ
んでした（笑）その後、千本鳥居を
タイムプラスで撮影しながら歩きま
した。見直したら、前を歩いていた
人の頭が光り輝いていました。この
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た。デザインが多くあり、迷いましたが
京都を感じることができ、友達もとて
も可愛く素敵な思い出になりました。
着付けのお店まで長い間歩いたので、
着付けをした時点でヘトヘトでその後
の移動がほぼタクシーになってしまい
ました。外国人の方にたくさん写真を
撮られたり、都会にしかないようなお
しゃれなタピオカを飲んだり、抹茶ア
イスを食べたりして京都を堪能でき、
本当に良かったです。

２年４組　黒澤 芽依

　私は、ユニバに行くのは初め
てだったのでとてもわくわくし
ていました。パーク内を逆さま
に進むフライングダイナソー
は興味がありましたが、びびっ
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　今回僕たちは遠足で「那須ハイランドパーク」に行ってきま
した。当日はとても天気が悪く、めちゃくちゃ霧がかかっていま
した。那須ハイに着くと、本当に開園してるの？というくらい
人がいなくてとても驚きました。ジェットコースターにも乗れ
ず残念でした。多分、那須ハイで遊んでいた時間より、バスで
移動していた時間のほうが長かったけれど、高校最後の遠足
を皆で行けたことは本当に楽しい思い出になりました。

遠足遠足 ３年１組　赤木　翔

全国大会に出場して
３年２組　根本 大地

私たち情報処理部は今年、情報
処理競技大会とIT簿記選手権大会
の全国大会に出場してきました。

全国大会に向けては、部員同士
で教え合いながら様々な問題を解
き、入賞を目指して努力を重ねまし
た。

本番では直前まで問題の確認を
し、良い状態で臨むことができまし
たが、あと一歩のところで入賞には
至らず、悔しい結果に終わってしま
いました。

全国大会出場を通じて、この経
験を忘れず、自分の将来に生かして
頑張っていこうと思います。

初の全国大会
２年６組　安藤 未海

情報処理部情報処理部

商業研究部商業研究部 馬術部馬術部

　

私たち男子バレーボール部は、７月に宮崎県で開催されたインターハイに
出場しました。結果は昨年に引き続き決勝トーナメントに出場したものの、

またも２回戦の壁を破ることはできませんでした。この悔しさをバネに
『全国で勝つチーム』を作るため、自らに苦しい練習を課していき

たいと思います。また、「日常生活がバレーに現れる」という
鈴木先生の教えを常に胸に刻み、日常生活から手

を抜かず、部員一丸となり精進していき
ます。

全国の壁 ３年２組　赤城 颯之助

編

集

後

記

Club activityClub activity

私は宮城県で開催された珠
算、電卓の全国大会に出場させ
ていただきました。今までの大会
では惜しいところで全国大会を
逃してしまい、とても悔しい思い
をしました。そのため今回は、そ
の悔しさをバネに日々の練習か
ら熱心に取り組みました。顧問の
先生に読み上げ算を読んでも
らったり、他の先生に読んでも
らったりなど工夫して頑張りまし
た。

また、日頃からの積み重ねがと
ても大事だということを感じまし
た。次の大会で最後になるので上位入賞、全国大会出場を目標
にこれからも努力していきます。

１年６組　佐藤優萌華水族館！水族館！
　水族館では、真っ先に、友達とペンギンがいるところに行き
ました。ペンギンたちはみんな眠っていましたが、首の骨が折
れているかのような、まるで首が切られているみたいで少しこ
わかったです。１匹が起きた時に友達が、「うわっ、頭はえた。」
と言っていたのが地味に面白かったです。また行きたいです！

３年３年

１年１年

私は、毎日の部活動において、その日の作業と練習の内容や反省の記録を
休まず続けたので全国大会に出場することができたと思います。

私は同じ部活動でもできるまで人一倍時間がかかります。しかし、体調に気
を付けて毎日練習に取り組み、その日の反省を記録することによって少しずつ
できるようになり、大会でも落ち着いて乗ることができたと思います。

また、馬術部の仲間や先生方が支えてくれたおかげで私は毎日続けられた
ので、とても感謝しています。

３年間を振り返って ３年３組　紺野 奈々

　
今
年
度
は
公
開
文
化
祭
の
年
で
し
た
。誌
面

作
り
に
あ
た
り
、文
化
祭
の
テ
ー
マ〝
好
き
に
さ

せ
ま
す
福
商
を
〞か
ら
、か
わ
い
い
イ
メ
ー
ジ
で

構
成
し
ま
し
た
。写
真
選
び
や
レ
イ
ア
ウ
ト
を

決
め
た
り
す
る
の
に
多
く
の
意
見
を
出
し
合
っ

て
作
成
し
ま
し
た
。生
徒
に
も
先
生
方
に
も
ご

協
力
い
た
だ
き
、無
事
仕
上
げ
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
　
　
　
調
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十
一
月
十
六
日（
土
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校
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、Ｐ
Ｔ
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厚
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師
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フ
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ー
デ
ザ
イ
ン

テ
ィ
ア
レ
の
斎
藤
ま
ゆ
み
先
生
を
お
迎

え
し
、八
名
が
参
加
。色
が
き
れ
い
で
長

持
ち
す
る
プ
リ
ザ
ー
ブ
ド
フ
ラ
ワ
ー
を

使
い
、土
台
作
り
か
ら
集
中
し
て
取
り
組

み
ま
し
た
。先
生
か
ら
の
ア
ド
バ
イ
ス
を

受
け
な
が
ら
、お
し
ゃ
れ
で
個
性
的
な

リ
ー
ス
が
完
成
。大
変
楽
し
い
時
間
を
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と
が
出
来
ま
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男子バレーボール部男子バレーボール部

Day TripDay Trip
那須ハイラン

ドパーク
那須ハイラン

ドパーク

仙台うみの杜
水族館

仙台うみの杜
水族館
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　今回僕たちは遠足で「那須ハイランドパーク」に行ってきま
した。当日はとても天気が悪く、めちゃくちゃ霧がかかっていま
した。那須ハイに着くと、本当に開園してるの？というくらい
人がいなくてとても驚きました。ジェットコースターにも乗れ
ず残念でした。多分、那須ハイで遊んでいた時間より、バスで
移動していた時間のほうが長かったけれど、高校最後の遠足
を皆で行けたことは本当に楽しい思い出になりました。

遠足遠足 ３年１組　赤木　翔

全国大会に出場して
３年２組　根本 大地

私たち情報処理部は今年、情報
処理競技大会とIT簿記選手権大会
の全国大会に出場してきました。

全国大会に向けては、部員同士
で教え合いながら様々な問題を解
き、入賞を目指して努力を重ねまし
た。

本番では直前まで問題の確認を
し、良い状態で臨むことができまし
たが、あと一歩のところで入賞には
至らず、悔しい結果に終わってしま
いました。

全国大会出場を通じて、この経
験を忘れず、自分の将来に生かして
頑張っていこうと思います。

初の全国大会
２年６組　安藤 未海

情報処理部情報処理部

商業研究部商業研究部 馬術部馬術部

　

私たち男子バレーボール部は、７月に宮崎県で開催されたインターハイに
出場しました。結果は昨年に引き続き決勝トーナメントに出場したものの、

またも２回戦の壁を破ることはできませんでした。この悔しさをバネに
『全国で勝つチーム』を作るため、自らに苦しい練習を課していき

たいと思います。また、「日常生活がバレーに現れる」という
鈴木先生の教えを常に胸に刻み、日常生活から手

を抜かず、部員一丸となり精進していき
ます。

全国の壁 ３年２組　赤城 颯之助

編

集

後

記

Club activityClub activity

私は宮城県で開催された珠
算、電卓の全国大会に出場させ
ていただきました。今までの大会
では惜しいところで全国大会を
逃してしまい、とても悔しい思い
をしました。そのため今回は、そ
の悔しさをバネに日々の練習か
ら熱心に取り組みました。顧問の
先生に読み上げ算を読んでも
らったり、他の先生に読んでも
らったりなど工夫して頑張りまし
た。

また、日頃からの積み重ねがと
ても大事だということを感じまし
た。次の大会で最後になるので上位入賞、全国大会出場を目標
にこれからも努力していきます。

１年６組　佐藤優萌華水族館！水族館！
　水族館では、真っ先に、友達とペンギンがいるところに行き
ました。ペンギンたちはみんな眠っていましたが、首の骨が折
れているかのような、まるで首が切られているみたいで少しこ
わかったです。１匹が起きた時に友達が、「うわっ、頭はえた。」
と言っていたのが地味に面白かったです。また行きたいです！

３年３年

１年１年

私は、毎日の部活動において、その日の作業と練習の内容や反省の記録を
休まず続けたので全国大会に出場することができたと思います。

私は同じ部活動でもできるまで人一倍時間がかかります。しかし、体調に気
を付けて毎日練習に取り組み、その日の反省を記録することによって少しずつ
できるようになり、大会でも落ち着いて乗ることができたと思います。

また、馬術部の仲間や先生方が支えてくれたおかげで私は毎日続けられた
ので、とても感謝しています。

３年間を振り返って ３年３組　紺野 奈々

　
今
年
度
は
公
開
文
化
祭
の
年
で
し
た
。誌
面

作
り
に
あ
た
り
、文
化
祭
の
テ
ー
マ〝
好
き
に
さ

せ
ま
す
福
商
を
〞か
ら
、か
わ
い
い
イ
メ
ー
ジ
で

構
成
し
ま
し
た
。写
真
選
び
や
レ
イ
ア
ウ
ト
を

決
め
た
り
す
る
の
に
多
く
の
意
見
を
出
し
合
っ

て
作
成
し
ま
し
た
。生
徒
に
も
先
生
方
に
も
ご

協
力
い
た
だ
き
、無
事
仕
上
げ
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
　
　
　
調
査
広
報
委
員
長
　
渡
辺 

裕
美

●
調
査
広
報
委
員

　
齋
藤
佐
緒
里
　
國
分 

智
子
　
土
屋 

み
ゆ
き

　
佐
藤 

淳
子
　
伊
藤 

美
加
　
渡
辺
　
裕
美

　
齋
藤 

裕
美
　
江
田 

明
美
　
齋
藤 

美
紀
子

　
佐
藤 

由
広
　
宍
戸 

美
波
　
江
原 

眞
歩

　
十
一
月
十
六
日（
土
）本
校
商
品
実
験

室
で
、Ｐ
Ｔ
Ａ
厚
生
委
員
会
主
催
の「
ク

リ
ス
マ
ス
リ
ー
ス
講
習
会
」が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。講
師
に
フ
ラ
ワ
ー
デ
ザ
イ
ン

テ
ィ
ア
レ
の
斎
藤
ま
ゆ
み
先
生
を
お
迎

え
し
、八
名
が
参
加
。色
が
き
れ
い
で
長

持
ち
す
る
プ
リ
ザ
ー
ブ
ド
フ
ラ
ワ
ー
を

使
い
、土
台
作
り
か
ら
集
中
し
て
取
り
組

み
ま
し
た
。先
生
か
ら
の
ア
ド
バ
イ
ス
を

受
け
な
が
ら
、お
し
ゃ
れ
で
個
性
的
な

リ
ー
ス
が
完
成
。大
変
楽
し
い
時
間
を
過

ご
す
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。

個
性
溢
れ
る

ク
リ
ス
マ
ス
リ
�
ス

完
成
！

個
性
溢
れ
る

ク
リ
ス
マ
ス
リ
�
ス

完
成
！

男子バレーボール部男子バレーボール部

Day TripDay Trip
那須ハイラン

ドパーク
那須ハイラン

ドパーク

仙台うみの杜
水族館

仙台うみの杜
水族館
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1 3 １日あたりのSNS使用時間

2 どちらかと言えばもっと家族と… （全学年） 4

5

1番多く使用するものを教えてください
（全学年）

SNSに写真などを載せる基準は
なんですか？ （使用しない以外を選択した人）

・写真は基本載せません
・気まぐれ
・承認欲求、自己肯定
・個人情報を特定されないかどうか
・ただの甘ったれた自己満足
・なんとなく（節度は守って！）
・盛れてるか、よくうつっているか

・共有っていいよねぇ
・見る専です！統一感・日記感覚で
・好きな人にいいねをもらいたい
・友達、先輩、後輩が好きだから
・楽しいこと、おいしいものを残

しておきたいから

　家庭での過ごし方はそれぞれです。気分によってやりたいことも変わるで
しょう。携帯が便利になって（特に女子！は）長時間のSNS使用が目立ち
ますね。ですが、保護者の皆さん！福商生の半数はもっと家族と話したいと
思っています！お仕事で大変だとは思いますが、もう少しお子様との会話時
間を大切にしていただきたいと思います。
　また、福商生の皆さん！会話する意味はなんですか？というコメントもあ
りましたが、何事にも意味がなければだめでしょうか？意味がなければやり
ません、などと空しい考え方ではなく、今、高校生のうちに感じられること
を素直に言葉にして、伝えてみませんか？ 世界に１つの家族ですよ♡！

・口が止まらないナリ
・家族と話をしたいと思うこと

に理由なんてありますか
・本当は大好き
・両親が帰ってくるのが遅いから
・話さない理由が見つからない
・普段あまり仲良くないから
・その時間が大切
・色々なことを共有したい
・自分の知らないことを知って

いるから

話したい理由
・特に話すことがない
・今くらいでよい
・批判的に返されるからいやだ
・疲れているから一人の時間が

ほしい
・人に頼らず生きていきたい
・けんかになるから面倒
・部活について余計なことを言

われたくない
・たまにうるさい
・話を聞いてくれないから
・一人でゆっくりしたい

話したくない理由

男子
話したい
46％話したく

ない
44％

無回答
10％

女子

話したい
67％

話したく
ない
28％

無回答
4％

30分
以上

3学年

2学年

1学年

15～
30分

3学年

2学年

1学年

15分
より

少ない

3学年

2学年

1学年

全く
話さない

3学年

2学年

1学年
0 20 40 60 80 100 120 140 160（人）

男子 女子

36人 82人

50人 74人

55人 79人

34人 18人

30人 28人

42人 22人

34人 12人

20人 11人

17人 11人

4人 3人

1人 3人

0人 1人

3時間
以上

3学年

2学年

1学年

だいたい
2時間

3学年

2学年

1学年

だいたい
1時間

3学年

2学年

1学年

全く
使用

しない

3学年

2学年

1学年
0 20 40 60 80 100（人）

男子 女子

31人 61人

17人 61人

18人 33人

42人 33人

39人 51人

33人 55人

31人 15人

37人 13人

50人 24人

4人 2人

8人 0人

12人 1人

男子

LINE
24%

LINE
17%

Twitter
8%

Twitter
13%

Instagram
11%

Instagram
11%

Instagram
40%

Tik Tok  3% Tik Tok  0.6%

Youtube
53%

Youtube
28%

無回答
0.6%

無回答
2%

女子

普段、挨拶を除いて家族とどのくらい会話
しますか？

　「うちの子、帰ってきたらすぐに部屋に閉じこもるんです。」「私は毎日話します
ねぇ。」「えーーっ!?。」という保護者の話から、このような特集を組ませていただき
ました。協力してくださった福商生の皆さん、ありがとうございました。

vsvs家庭
での 携帯携帯会話会話
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